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第 1278回例会 2023年 05月 12日 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
 皆様こんにちは。米山奨学生のゴ･

ゴック･カインさん。ようこそお越し

くださいました。ごゆっくりお過ごし

下さい。 

皆さんお久しぶりです。ゴールデン

ウイークはいかがお過ごしでしたか？

季節も良くしっかり家族サービスをさ

れたのではないかと思います。 

さて、先月 29 日昭和の日の祝日に行われた広島 14RC 合同親

睦ゴルフ大会に参加された皆さん大変お疲れ様でした。先ずは

結果をご報告したいと思います。 

個人戦 A 組では我が広島城南ロータリークラブバーディー会

のエース蛭子宗夫会員が優勝し、なんとベスグロ賞も取りまし

た。おめでとうございます。B 組ではニューフェイス山田隆充

会員が初出場で優勝とドラコン賞を取りました。おめでとうご

ざいます。花島司会員も 5 位入賞し団体戦に貢献しております。

おめでとうございます。ベスグロ賞は B 組エースの藤井巌会員

がなんと 73 のスコアで上がりましたが、残念な事にハンディキ

ャップが-1.2 となりネットでのスコアを落としてしまいました。 

この様に皆さん素晴らしい成績なので自然と団体戦への期待

も膨らみましたが、結果は 14 ロータリークラブ合同懇親ゴルフ

大会を運営実行して頂きました広島中央ロータリークラブさん

に惜しくも 1 点差で 2位となりました。 

計算方法はネット上位 5 名の合計点数で集計されます。広島

中央ロータリークラブさんは 358．20 我が広島城南ロータリー

クラブは359．20でした。大変残念ですが是非来年は個人A組、

B 組そして団体戦の完全優勝をして頂きたいと思います。皆さ

ん頑張りましょう。 

ここで運営実行委員会よりお礼状が届いていますので読みた

いと思います。 

「代読」 

以上で会長時間を終わります。 

 

 

 

記念日（会員誕生日） 
木本 博之 会員 13日   松田 文雄 会員 24日 

 

連続出席100％ 
平井 篤志 会員 17年間連続100％出席 

 

幹事会務報告 
1．ロータリーレート変更のお知らせ 

 ・5 月 1日より 1 ドル 136 円になりました。（4月 133円） 

2．ボックス配付物 

・ガバナーズレター、ロータリーの友誌 5月号 

・地区大会特集号 

3．お知らせ 

・例会終了後、定例理事会が4F「渚」にて開催されますので、 

関係者の方はご出席お願いします。 

 ・次週５月19日は例会取りやめとなっております。次回の例 

会は5月26日になりますので、お間違えないようお願いいた 

します。 

 

委員会・同好会報告 
(1) 出席報告：プログラム･出席委員会 戸田委員長 

(2) ロータリーの友誌5月号の記事紹介 山本委員長 

 

 

 

会長／大畑哲也   副会長／河中 清   幹事／門田充慶    副幹事／木本博之   クラブ会報編集委員長／竹村有右 

例会場／シェラトングランドホテル広島 広島市東区若草 12-1  例会日／金曜日    事務局／リーガロイヤルホテル広島

13F 
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ニコニコ箱 
大畑会員（T） 

・14RC 合同懇親ゴルフ大会参加された皆様、お疲れ様でした。

蛭子さん・山田君、優勝おめでとうございます。本日の卓話、

青野委員長、宜しくお願いいたします。 

門田会員（T） 

・先日行われたインフォーマルミーティングの中締め挨拶で 3

回も噛んでしまったので出宝します。 

田中地会員(H) 

・久々に例会出席出来ました！ 

藤井会員（T） 

・4月 29日広島 14RC親睦ゴルフコンペＢ組、ラッキー続きでベ

スグロをいただいたので出宝します。 

蛭子会員（W） 

・在広 14RC コンペでＡ組優勝、ベスグロをもらいました。同時

開催のバーディ会では、４位とベスグロをもらいました。 

古江会員(W) 

・いつもお世話になっております。本日卓話をしていただける

青野会員、楽しみにしています。宜しくお願いいたします。 

松本会員（W） 

・来週の広島サミットの盛会を祈念して出宝します。 

花島会員 

・青野委員長、青少年奉仕フォーラム楽しみにしておりました。

卓話、宜しくお願いいたします。 

竹村会員 

・青野さん、本日の卓話、楽しみにしております。 

計 22,000 円 

 

プログラム クラブフォーラム 

～ 青少年奉仕について ～ 

青少年奉仕プロジェクト 青野 大輔 委員長  
本日は卓話の機会をいただきあり

がとうございます。5 月は青少年奉仕

月間ということでこの機会をいただき

ました。 

この度の卓話では、2022-2023年度

の取り組みと反省、私が経験した青少

年奉仕などについて報告させていただ

きます。不十分な点や誤りがあるかもしれませんがご容赦くだ

さい。 

 ロータリークラブにおける『青少年奉仕』という言葉には以

下の内容が含まれるとされています。 

１．青少年の間での高い倫理基準及び倫理的な意思決定を奨励

する。 

２．青少年のニーズや願望や関心を理解し、認識する。 

３．青少年に機会を提供する。 

４．国際ロータリーが提供する人道的、指導力養成、教育関連

のプログラムへの青少年の参加を奨励する。 

 12～30 歳までと幅広い層を対象にしていますが、いずれも若

い世代が交流を深め、リーダーシップを磨きながら、国際的な

平和実現ための経験や知識、スキルなどを身に着けるためのプ

ロジェクトといえます。 

そのなかで、広島城南ロータリークラブは 2022 年度の取り組

みとして、『自立支援プログラム（SST）ソーシャルスキルトレ

ーニング（技能訓練）』『児童養護施設 広島修道院様との職業

交流会』を計画しました。 

参加する子供たちが、社会で必要とされる知識やスキルを学

び、組織づくりや仲間づくりの大切さを知り、また我々との交

流を通じて希望を胸に社会に挑戦する機会となる事業でした。 

しかしながら、様々な事情によりいずれの事業も実行に移す

ことができませんでした。また、広島修道院との農業体験も計

画しましたが、天候不順により中止を余儀なくされました。 

今後はこのようなことで機会が失われることのないように、

コロナ禍や天候などの予想しうる事態を考慮のうえで、いかな

る状況においても実行可能性の高い計画を練ることの重要性を

痛感しました。 

 その他にも私が経験した青少年奉仕活動としては、慈善施設

を訪問して会員の職業スキルを活用して施設での困りごとの解

決（遊具の損傷や活用されていない設備の再生など）を子供た

ちと行ったり、ケーキ作りやモノづくり体験などを共同で実施

したりしたこともあります。「大人になったら〇〇屋さんになり

たい」といった声が届いて本当に嬉しく思った事業でした。 

私は現在 46歳ですが、次世代にバトンを渡す時期に差し掛か

っていると感じる機会が多くなってきたように思います。 

 変化が早く不安定な時代と言われていますが、いかなる時に

も若い世代が希望を胸に生活を送り、自信と活力をもって社会

に羽ばたくことができる環境を作るのは我々の義務であると思

っています。人と人とのつながりの大切さや互いを思いやり尊

重する気持ちなどはいつの時代も変わらないものです。 

 次代を担う青少年たちは我々の宝です。彼らに知識と経験を

育む場を提供し、その場が彼らの瞳に希望を輝かせ、次の時代

を作るための礎となれば、それが大きな奉仕になると考えてい

ます。 

そのような事業を今後も実行できるよう努めていきたいと思

います。 

ご清聴いただきありがとうございました。 

 

＊この後、『広島城南ロータリークラブができる青少年奉仕活

動』について、会員の方々経験を含めながらテーブル内で意

見交換をして頂きました。 
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第 1279回例会 2023年 05月 26日 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
皆さんこんにちは。お客様もようこ

そお越しいただきありがとうございま

す。ごゆっくりお過ごし下さい。 

さて先週は G７サミットで皆様も仕

事や生活に影響が有ったのではないで

しょうか？私は左程ではありませんで

したが、社員は帰宅時に交通規制に掛

かりかなりの迂回をしながら帰り時間

が掛かったと聞きました。 

日曜日にそごうへ行く用事があり市内を車で走りましたが、

警察官の多さにビックリしました。リーガロイヤルホテル広島

の廻りには大阪府警の皆さんが、城南通りは埼玉県警さん、又

北海道の警察車両などが止まっているのを見ますと全国から多

くの警察官が集結したんだと感じました。2016 年に行われた伊

勢志摩サミットを上回る最大 24,000 人態勢で警備されたそうで

す。あれほどの警察官を見る事は今後無いと思います。今回の

サミット、ウクライナ、ゼレンスキー大統領の電撃訪問など予

定してない事などもあり大変舞台裏ではご苦労が有ったと思い

ます。 

この度の G7 サミットについての評価は様々ですが、私は頑張

ったと思います。被爆地広島で各国首相が資料館で原爆の悲惨

さを目撃し慰霊碑に献花したことは大変意味の有る事だと思い

ます。ウクライナでの戦争も早く終わり平和な世界が来る事を

願います。 

以上で会長時間を終わります。 

 

結婚記念月 
平井 篤志 会員 05日  福田 亜見 会員 28日 

津田 真幸 会員 28日   

 

幹事会務報告 
1. ボックス配付物 

 ・最終夜間例会ご案内 

  とき：6月30日（金）18:30～ 

  ところ：シェラトングランドホテル広島 3F美波 

  ＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙 

を受付に提出願います。 

・退任挨拶原稿依頼（理事役員・委員長のみ） 

・6月例会・元宇品海浜美化プロジェクト・ウクライナ難民支 

援交流イベントの回答が未回答の方には回答用紙を配付し 

ております。お帰りの際に受付に提出してください。 

2．お知らせ 

 ・例会終了後、次年度理事会が4F「華」にて開催されますの 

で、関係者の方はご出席お願いします。 

 

委員会報告、他 

(1) 出席報告：プログラム･出席委員会 田中副委員長 

 

ゲストご挨拶 

ウクライナ人会 アナスタシア・ホーチナ 様 

 

6月 18日に行われるウクライナ難民支援交流イベントについ

てお話を頂きました。 

 

ニコニコ箱 
大畑会員（W） 

・小野研一様本日の卓話宜しくお願いいたします。楽しみにし

ています。 

木本会員（W） 

・大阪桐蔭学園前校長小野研一様、ウクライナ人会アナスタシ

ア・ホーチナ様ようこそお越しいただきました。本日はよろ

しくお願い致します。 

・本日、門田幹事の代理を務めさせていただきます。最後まで

おつきあい下さい。 

河中会員(T) 

・小野先輩、お久しぶりです。今日のお話し楽しみにしており

ます。よろしくお願いいたします。 

蛭子会員（T） 

・先週 5 月 20 日に東京の日本棋院で第 21 回国際ロータリー囲

碁大会が行われ参加しました。広島城南はクラブ別対抗戦で

準優勝しました。水口会員が急な事情で不参加になりました

が、青野、畝本、蛭子の 3 人で戦いました。世界 2 位です！ 



2022～2023 年度                                            2023 年 05 月会報 

●本年度会長テーマ● 

「ロータリーの夢に向かって行動しよう」 

http://hj-rc.jp/ 

4 

戸田会員(W) 

・小野さん、本日は卓話をよろしくお願い致します。 

髙雄会員（W） 

・小野様、本日のお話を楽しみにしています。どうぞ宜しくお

願い致します。 

吉村会員 

・6 月 18 日ウクライナ支援の事業皆様のご参加お待ちしていま

す。 

花島会員 

・小野様本日の卓話よろしくお願い致します。蛭子さん、青野

さん、畝本さん、囲碁大会世界 2 位おめでとうございます。

次回の遠征はお供いたします。 

青野会員（W） 

・5 月 20 日のロータリー囲碁国際大会で蛭子さん、畝本さんの

ご活躍で城南ロータリーが準優勝しました。青野は全く貢献

しておりませんが祝して出宝いたします。 

橋沢会員 

・本日卓話をして頂ける、小野様、宜しくお願いします。 

・蛭子さん、青野さん、畝本さん、囲碁大会世界 2 位おめでと 

うございます！野球も負けずに頑張ります！ 

山本会員（W） 

・G7 へのご理解、ご協力ありがとうございました。おかげさま 

でシェラトンでも全て無事に終えることが出来ました。 

計 21,000 円 

 

愛のコイン箱                  
 

4,327 円 

 

 

プログラム 来賓卓話 

～ 選ばれる学校への戦略 ～ 

大阪桐蔭学園 前校長 小野 研一 様 
大阪桐蔭中学校高等学校は比較的歴

史の浅い学校です。1980 年代の生徒急

増期に伴い、120 人の臨時定員増を行

い、母体となる学校法人大阪産業大学

のキャンパスに大阪産業大学高等学校

大東校舎（普通科普通コース・体育コ

ース）を開設しました。3 年間の限定募集とし、3 年目の生徒が

卒業する 5 年間で閉校する予定でしたが、大東校舎を分離独立

させ、1988年 4月、建学の精神「偉大なる平凡人たれ」、教育理

念「鼎立成りて碩量を育む」のもと、知・徳・体の調和のとれ

た、文化的国家社会の有為な形成者となる人材の育成のために

「目指せ！難関大学、目指せ！甲子園、目指せ！花園」をキャ

ッチフレーズに大阪桐蔭高等学校を開校しました。 

開校当初より数十年後に向かえる少子化を見据え、募集定員

を満たすための方策として、当時、国際化が進む中、いち早く

普通科の中に国際コースを設置しました。また、その翌年には

難関大学を目指す理数コース(特進コース)を設置、さらにその

翌年、国際コースにおいて男女共学での募集を開始しました。2

コースの増設で募集定員を確保し、一定の進学実績をあげるこ

とはできましたが、難関国公立大学への実績を上げるためには

長期間での指導の必要性を感じ、中学校の設立に踏み切りまし

た。中学校１期生が高校内部進学する際に、普通科のコース制

をⅠ類(難関国立大学・医学部医学科受験コース)・Ⅱ類(国公立

大学受験コース)・Ⅲ類(体育・芸術コース)制に再編し、現在に

至っています。 

進学実績を上げるための第一歩は徹底した学習環境づくりで

した。年間授業日数 264 日、週 40 時間の充実した授業の展開、

日々の積み重ねと学習定着を図るための早朝テスト、終礼テス

ト、毎日課題を実施しました。また、始業前や放課後の時間に

学校で勉強したいという生徒のために自習室を設置し、早朝は

6時 30分より、放課後は 20時まで開放しました。平日だけでは

なく、日曜・祝祭日も 8 時 45分から 17 時 30分まで開放しまし

た。現在では校内予備校という言葉もよく耳にするようになり

ましたが、大阪桐蔭では生徒達の「夢の実現」のために数十年

前から難関大学受験合格に特化している大手予備校の講師を招

聘し、平常授業の中で進学対策を行い、その結果、中学校 1 期

生から東大合格者を出すことがでました。それからは「しっか

り勉強する学校、しっかり勉強できる学校」として認知され、

順調に募集定員を充足し、実績を上げ、2018 年度には、東大、

京大、阪大、国公立大学医学部医学科など合わせて約 120 人が

難関国公立大学に合格し、合計 300 人以上の国公立大学への合

格者を出すことができました。学力の伸長と同時に、[医学研

究] [ロボット講座] [エレクトリック・ギターを弾こう] など 

体験型学習 64 講座を開講し、思考力・判断力・表現力の育成に

努めています。また、英語 4 技能習得のため、オンライン英会

話 【Online Speaking Training】を導入するなど、様々な取り

組みを行っています。クラブ活動も週 2 回の活動ですが、7～8

割の生徒が参加しています。学習、部活動、ボランティア活動

等、様々な活動を通じて他人を思いやり、他人の立場で物事を

考え、「賢く」「優しく」「強く」行動できる知・徳・体のバラン

スよい生徒の育成に努めています。受験生が「この学校に入学

したい。夢をかなえたい。」と思う学校であるために、今後もい

ろいろな引出しを模索し、教師が一丸となって学校を支えてく

れるよう願っています。 
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記念日（配偶者誕生日） 
竹岡龍太郎 会員 （竹岡 麻里様）  08日 

花島  司 会員 （花島  都様）  14日 

 

入会月 
平井 篤志 会員 平成18年05月12日 

 

創業記念月 
河中 清 会員 昭和39年05月29日  

山陽鍍金工業㈱ 

竹村有右 会員 平成10年05月04日 

㈱クロガネコミュニケーションズ 

加島文斎 会員 平成15年05月08日  

㈱サイワ 

 

第 38回全国ロータリークラブ野球大会 
5月 31日に第 38回全国ロータリークラブ野球大会が、甲子園

球場で開催されました。 

チーム一丸となって試合に臨み、びわ湖八幡 RC を相手に 7-8

と激闘の末、勝利することができました。メンバー全員が甲子

園球場で大変楽しく野球をすることができました。 

今後も野球同好会の活躍にご期待ください。  

 

 

 

 

 

 


